14-12-24

**LEGISLATIVO** 





## El Presupuesto 2025: ¿Qué Significa para los Mexicanos?

El Congreso Mexicano acaba de aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2025, un tema clave que siempre genera debate y expectación, porque de ahí dependen muchos de los programas y servicios públicos que impactan directamente a los ciudadanos. En esta ocasión, Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y líder del Grupo Parlamentario de Morena, salió a defender la propuesta, asegurando que se trata de un presupuesto "racional, austero y consecuente", con el que se buscará darle estabilidad económica al país.

El trabajo de los diputados para aprobar este presupuesto fue pesado, según lo describió Monreal, quien no ocultó lo complejo que fue llegar a este punto. "Terminamos a las 4:30 de la mañana, pero ya tenemos presupuesto", expresó con un tono de satisfacción en sus redes sociales. Aunque la jornada fue larga y agotadora, lo que resalta de su mensaje es que el PEF 2025 está diseñado para dar confianza tanto a inversionistas nacionales como extranjeros, lo que, en teoría, debería impulsar la economía del país.

El presupuesto fue respaldado por una amplia mayoría en la Cámara de Diputados, con 350 votos a favor y unos 120 en contra, lo que garantiza su aprobación y puesta en marcha para el próximo año. Monreal destacó que esta decisión no fue tomada a la ligera, sino que fue un trabajo realizado con claridad y responsabilidad, algo que según él, refleja el compromiso del Congreso con los esfuerzos del gobierno de Claudia Sheinbaum, la presidenta electa.

Lo que más llamó la atención en las declaraciones de Monreal fue su énfasis en la austeridad. Aclaró que, a pesar de lo que algunos medios habían mencionado, no habrá posadas ni fiestas en el Congreso para celebrar la aprobación del presupuesto. "Nosotros festejamos con austeridad en nuestra casa, con nuestra familia y con nuestros medios", puntualizó el diputado, subrayando que el momento es para actuar con seriedad y responsabilidad.

https://mayacomunicacion.com.mx/el-presupuesto-2025-que-significa-para-los-mexicanos/